

Nach dem Abitur am Klettgau-Gymnasium Tiengen zog ich 1995 zunächst nach Freiburg und nahm dort an der Albert-Ludwigs-Universität mein Studium in Germanistik, Romanistik und zunächst auch noch in Philosophie auf. Nach 4 Semestern ging ich für ein Jahr nach Toulouse und studierte dort an der *Université Le Mirail*.

Nach dem 1. Staatsexamen flog ich kurz nach dem 11. September 2001 für ein knappes Jahr nach Marokko. Dort hospitierte ich am Goethe-Institut in Rabat/Casablanca und am Deutschen Seminar der Uni Fes, unterrichtete marokkanische Student_inn_en und nahm Sprachprüfungen mit ab.

Im Herbst 2002 begann meine Referendariatszeit in Karlsruhe. Nach dem ersten Jahr am Lise-Meitner-Gymnasium in Königsbach-Stein und dem zweiten am Fichte-Gymnasium in Karlsruhe bekam ich meine erste Stelle am Gymnasium in Schönau im Wiesental.

Im September 2010 ging es mit unseren beiden kleinen Töchtern für 3 Jahre nach Ägypten. Mein Mann unterrichtete in Alexandria an der *Deutschen Schule der Borromäerinnen*.

Wieder zurück im Ländle bekam ich zunächst eine Stelle am Max-Planck-Gymnasium in Lahr. Seit Herbst 2015 unterrichte ich an der Staudinger Gesamtschule in Freiburg.

In das Netzwerk Praktische Rhetorik bin ich im Frühjahr 2019 mit eingestiegen.